

稚内中学校の生徒a皆さんへ

エジミルネス

高村早苗

みなさん 反映されて おめでとうございます。

新年早く 能登半島地震が 日本中に大きな衝撃を
与え。今は多くの犠牲者の方々が 水と電気がない etc
生活をしております。日本の人々の 行 留ぬで
毎日の様に続く悪天候の中、降り續かる雪と闘いつつ
一生懸命 生活にいる人々が 現み います。

日本中に 一日も早い春が 誓りますように
これから 勝負を毎日です。

先日 私は 稚内中学校の生徒さん
2人に とても 助けられました。

学校 (Yama) ドルハサンド 置物を したと
駐車場に入れたところ 入口に向達する 雪山に
突っ込み 前にも後にも 動けなくなりました。
スコップで 雪を はねて いたところ 稚内中学校の
生徒さんが カッコよく 来て「お年はいはれ!!」
と声を出で下さいました。前を押しても 動かず二人で
後を押しても 動きません!!

-1-

吹雪の中 姉妹の顔を見せず 押してくれた
お二人の生徒さんへ いつも 感謝致します。

中三の 美田君、渡辺君 寒の中
車内に 到着する ございました。

重厚な 先輩達。海上 稚内中学校の
宝物へ 素直な 濡しいじへを感じ
ます。稚内中学校は やはり 稚内の
大切な魂を持った 学校のレーティング。
それが感じた 合唱コンクールにかかる
せり腹いた日に いつも 感謝します。

冷たい手に 置物袋を下す 手渡し虎で
行く お二人の姿に いつも 感動します。

美田君、渡辺君 このご恩は 忘れ
ません。困っている人を 見過さず 人
声をかけてくれ・若者に 未来への希望を
感じさせた。稚内中学校の 姉さんの
未来の希望に満ち世界であることを
感じております。おめでとうございました!!

-2-